
Sobre la legalización de la Marihuana

Extrait du El Correo

https://www.elcorreo.eu.org/Sobre-la-legalizacion-de-la-Marihuana

Sobre la legalización de la

Marihuana
- Réflexions et travaux - 

Date de mise en ligne : vendredi 22 juin 2012

Copyright © El Correo - Tous droits réservés

Copyright © El Correo Page 1/2

https://www.elcorreo.eu.org/Sobre-la-legalizacion-de-la-Marihuana
https://www.elcorreo.eu.org/Sobre-la-legalizacion-de-la-Marihuana


Sobre la legalización de la Marihuana

Nunca estuve ni estaré a favor del uso innecesario de ninguna droga. Mucho menos de su
comercio para destruir vidas ajenas. Bastante basura en hermosos envases estamos obligados
a consumir cada día en los alimentos y casi no podemos evitarlo. Recuerdo que en las aldeas
más alejadas de Africa había vastos campos de esos yuyos que crecían salvajes y los nativos
no les daban ningún uso, excepto cuando una vez por año se aparecía por allí algún hombre
blanco.

Sin embargo, estoy a favor de la legalización de la marihuana con restricciones. Al fin y al cabo, el alcohol puede ser
tanto o más destructivo que la marihuana y no sólo es legal en la mayoría de los países, sino que casi no existen
organizaciones criminales asociadas a su tráfico y, en consecuencia, la violencia en proporción a la que produjo
hace décadas la Ley Seca en Estados Unidos es mínima.

Obviamente que luego queda por saber qué margen hay para el abuso de este derecho individual. O si ni siquiera
hay un margen, conociendo la naturaleza humana. Sin embargo, los beneficios pueden ser mucho mayores que los
perjuicios.

Por su tamaño, por su ubicación geográfica -con respecto a los circuitos del narcotráfico-, por la relativa buena
educación de sus ciudadanos, por su larga historia de modernidad y progresismo, Uruguay es el país ideal para
poner en marcha este experimento como lo hiciera ya en otras áreas de la vida social.

Sí, es un experimento. Esto no es malo, sino todo lo contrario. Como dice mi amigo Noam Chomsky, debido a que
cualquier sociedad posee una altísima complejidad que la hace incomprensible e imprevisible en su totalidad, no es
posible hacer cambios radicales sin correr el riesgo de destruir todo lo bueno que se quiere conservar. Por eso, no
hay mejor forma de avanzar en los cambios sociales que por progresivos experimentos, por el quizá poco atractivo
método de prueba y error.

Como en todo experimento en el que participan seres humanos, es necesario ser moderado y cuidadoso con las
personas que podrían resultar negativamente afectadas.

Por otra parte, aun si el experimento fracasara, el Uruguay le estaría haciendo un favor al resto de la humanidad y el
país siempre podría revisar y revertir el paso dado.

* Escritor uruguayo. Jacksonville University.
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